



# LA FLOTTE DALIA AIR

THE DALIA AIR FLEET

> by LA RÉDACTION  
> Photos EMBRAER & DALIA AIR

SERVICES HAUT DE GAMME, HORAIRES À LA CARTE, CONFORT ABSOLU ET CATERING SUR MESURE... C'EST TOUT CELA QU'OFFRE UN VOYAGE À BORD DE L'UN DES JETS PRIVÉS DALIA AIR.  
APRÈS PRÈS DE TROIS ANS D'EXISTENCE, ZOOM SUR LES 3 JETS DE LA COMPAGNIE.  
HIGH END SERVICES, FLEXIBLE SCHEDULES, ABSOLUTE COMFORT AND CUSTOMIZED CATERING...  
ALL OF THIS IS WHAT A FLIGHT ONBOARD ONE OF DALIA AIR'S PRIVATE JETS HAS TO OFFER.  
AFTER NEARLY THREE YEARS OF EXISTENCE, HERE'S A FOCUS ON THE COMPANY'S 3 JETS.



## LE LEGACY 600

Le Legacy 600 a été la première acquisition et le produit de lancement de la compagnie Dalia Air. Dérivé de l'avion Embraer 135/145, il a été conçu pour répondre aux missions les plus exigeantes. Avec un confort et des commodités bien supérieures à ceux d'une première classe, il dispose d'une cabine spacieuse au design chic et épuré. Huit larges sièges en cuir gris clair invitent au repos et à la détente. Ces derniers offrent tout le bien-être désiré pendant le voyage puisqu'ils disposent de repose-pieds intégrés et pliables ainsi que de confortables petits coussins en satin brodé. A l'arrière du jet, un salon individuel et privé est aménagé, pour des réunions professionnelles par exemple, avec un sofa en velours beige pouvant recevoir jusqu'à trois personnes. Deux fauteuils en plus sont aussi proposés, ce qui offre au salon une capacité totale de 13 voyageurs. Coté technologie, le Legacy 600 est entièrement équipé de produits dernier cri et dispose, entre autres, de trois écrans plasma de 17 pouces ainsi que de deux mini DVD/LCD portables de 9 pouces accompagnés d'une sélection de films, des plus classiques aux plus récents, de deux téléphones de bord qui permettent des appels externes et une connexion parfaite, de casques de musique et de bien d'autres surprises high tech !

## THE LEGACY 600

The Legacy 600 was Dalia Air's first acquisition as well as its launch product. Derived from the Embraer 135/145 plane, it was designed to carry out the most arduous missions. With a level of comfort and utilities exceeding, by far, those of a 1st class compartment, it holds a spacious cabin with a sleek and sophisticated design. Eight light-grey, roomy, leather seats invite to rest and relaxation. The latter provide all the well-being sought after while traveling as they boast incorporated foldable foot-rests as well as comfy small pillows in embroidered satin. At the rear of the jet, a private personal lounge is appointed, suitable for hosting private meetings for instance, with a beige suede sofa accommodating up to 3 people. Two additional armchairs are available, bringing up the total capacity of the lounge to 13 travelers. As far as technology is concerned, the Legacy 600 is fully equipped with the latest products and counts, among other things, three 17-inch plasma screens as well as two 9-inch portable mini DVD/LCD players along with a broad selection of movies, from the classical to the most recent ones, two onboard phones allowing outside calls and a flawless connection, headphones and many more high tech goodies!



**LE PHENOM 300**

Lancé en 2005 par le constructeur brésilien Embraer, le Phenom 300 prend les couleurs de Dalia Air au début de l'année 2011. Petit avion léger à réaction, il ne mesure pas plus de 16 mètres de long, peut atteindre 833 km et peut voler à une altitude de 45.000 pieds. Véritable avion d'affaires du 21ème siècle, il a été conçu pour surpasser la concurrence dans à peu près tous les domaines. Ingénieusement pensé et conçu en collaboration avec le groupe BMW Design, l'espace a été aménagé en vue d'offrir tout le confort dont le passager aurait besoin. Dans un intérieur spacieux et agréable, sept larges sièges en cuir accueillent les voyageurs dans un cadre sobre et raffiné. Imaginé pour de petits trajets, les passagers ont à leur disposition: petite cuisine, téléphone, écran plasma et autres distractions et nécessités. La cabine n'est pas la seule dont l'espace a été intelligemment pensé, le Phenom 300 dispose du plus grand poste de pilotage de sa catégorie. Plus spacieux, plus rapide et plus sophistiqué... il ne reste plus qu'à l'essayer pour être totalement conquis.

**THE PHENOM 300**

Launched in 2005 by the Brazilian manufacturer Embraer, the Phenom 300 carries the colors of Dalia Air since the beginning of 2011. This light and small jet aircraft which length does not exceed 16 meters can reach up to 833 km/h 450 kts, and fly at an altitude of 45.000 feet. A true 21st century business airplane, it has been conceived to outperform its competition in approximately all areas. Ingeniously designed and imagined, in partnership with the BMW Design group, the space has been planned to offer all the comfort that a passenger might require. In a spacious and pleasant interior, seven large leather seats welcome travelers in a discreet and classy atmosphere. Intended for short journeys, the following is available to passengers: small kitchen, phone, plasma screen and other necessities and entertainment items. The cabin is not the only area which space has been cleverly conceived, the Phenom 300 contains the biggest cockpit in its category. Faster, larger and more sophisticated... experiencing it is the last step to completely be won over.



**LE LINEAGE 1000**

Au summum de la technologie, du confort et du raffinement, le Lineage 1000 est ce qu'on peut appeler un chef d'œuvre de l'aviation d'affaires. C'est le plus grand jet du fabricant brésilien Embraer. Il peut accueillir jusqu'à 19 passagers dans le plus grand des comforts. Il possède une grande cabine de 115 m2 divisée en 5 sections incluant un bureau, une chambre à coucher et une salle de bain. Le luxe bien distinctif de cet appareil, combiné à une construction de grande qualité qui mise notamment sur la technologie des commandes de vol électriques, assure une expérience de vol hors du commun. Basé sur la version transport aérien e-190 d'Embraer (114 passagers), le Lineage 1000 dispose de deux réservoirs supplémentaires sur le pont inférieur, ce qui double son rayon d'action. Cette dernière acquisition de la compagnie Dalia Air est capable de voler sans escale de Londres à Dubaï ; de Dubaï à Johannesburg (Afrique du Sud) ; de New York à Moscou, ou de Singapour à Sydney (Australie)... Le Lineage 1000 offre enfin le luxe de se sentir comme chez soi à bord d'un avion !

**THE LINEAGE 1000**

At the pinnacle of technology, comfort and refinement, the Lineage 1000 can safely be referred to as a masterpiece of business aviation. It is the largest jet from the Brazilian manufacturer Embraer. It can accommodate up to 19 passengers in the outmost comfort. It holds an extensive 115 sqm cabin divided in 5 sections including a study, a bedroom and a bathroom. The very distinctive luxury of this aircraft, combined with a high-quality construction specifically relying on the technology of electric flight controls, ensures an out of the ordinary flying experience. Based on the embraer e-190 air transportation version (114 passengers), the Lineage 1000 encloses two additional tanks on its lower deck, thus covering a scope that is twice as large. This latest acquisition by the Dalia Air Company is able to fly, without stopovers, from London to Dubai; from Dubai to Johannesburg (South Africa); from New York to Moscow, or from Singapore to Sydney (Australia)... The Lineage 1000 finally offers the luxury of feeling at home in an airplane!

